

E-Mail an einen Freund am 03.05.2016

Hallo . . . ,

danke für Deine Mail. Du machst Fortschritte!

Bei dem AfD-Parteitag war ich enttäuscht von Phoenix, weil der Sender den Parteitag nur zum Teil übertrug. Der Teil, den ich gesehen habe, war ganz normal und ohne Probleme. Aber dann schrieb z.B. die WELT:

"Chaos gehört dazu, schon wenn 2.000 Delegierte abstimmen sollen. Aber will die AfD überhaupt streiten, ernsthaft argumentieren, konstruktiv arbeiten? Und gar regieren? Lieber bleibt man vorerst beim Tabubruch, bei Provokation, Irritation und Aversion".

Die MÄRKISCHE ODERZEITUNG hat dagegen kein Chaos auf dem Parteitag wahrgenommen. Sie schrieb: "In Stuttgart lief nun - bis auf den teilweise kriminellen Antifa-Zirkus - alles sehr gesittet ab."

Heute Nacht habe ich die BILD-Zeitung gekauft, weil dort etwas interessantes steht:

"CDU-Chefin Angela Merkel (61) deutet angesichts der AfD-Wahlerfolge erstmals eine Kurskorrektur an. BILD erfuhr: Im CDU-Präsidium sagte Angela Merkel nach Angaben von Teilnehmern, die Union müsse verstärkt auch auf konservative Wähler rechts von der politischen Mitte zugehen. Sie regte auch eine neue Strategie im Umgang mit der AfD an. Es sei nicht sinnvoll, auf die AfD und ihre Wähler immer nur einzuprügeln. Das schaffe nur Solidarisierungseffekte."

Die AfD wirkt!

Viele Grüße

Hans